

„Harmonische Vorstandsarbeit“

Dorfpflege zieht positive Bilanz / Reiner Franke aus dem Vorstand verabschiedet

BETHELN ■ Die Aktionen des Vereins „Dorfpflege Betheln“ haben im vergangenen Jahr erheblich zugenommen. „Das liegt an der harmonischen Vorstandsarbeit und der großen Beteiligung der Mitglieder bei den Arbeitseinsätzen“, hob Vorsitzende Angela Grapentin im Rahmen der Jahreshauptversammlung der Dorfpflege Betheln hervor.

Neben Pflegemaßnahmen und Pflanzaktionen lässt der Verein Dorfpflege schon die Kindergartenkinder an der Vereinsarbeit mitwirken, um das Bewusstsein für Natur und Umwelt zu fördern. So wurde mit Dr. Karin Achenbach Vogelfutter hergestellt: Zwölf Kinder und 18 Erwachsene bauten Nistkästen und bemalten sie gemeinsam mit Familie Kirschniok. Auch bei der Müllsammelaktion waren zwölf Kinder eingebunden und wurden von 17 Erwachsenen unterstützt. Am neu eingerichteten Parkplatz an der Einmündung der Schulstraße wurde der Baum des Jahres 2015, ein Feldahorn, gepflanzt. Im Holzteich am Ehrenmal in Haus Escherde lag eine Holzbank, die wieder auf Vordermann gebracht wurde. Das ist die Arbeit von Dietrich Wilhelm

und seinem Team. 24 Bänke in der Gemeinde und in der Feldmark werden gepflegt oder erneuert. Ein großes Projekt war die Aufstellung von Tisch und Bänke auf befestigten Betonplatten auf dem 106 Meter hohen Uthberg. Am alten Feuerwehrgerätehaus „Am Bache“ steht nun ein Insektenhaus. Schon wenige Wochen nach der Fertigstellung haben Honig- und Wildbienen sowie Hummeln dort ihr Quartier bezogen.

Für die Ferienaktion hatte sich Andreas Räder etwas Besonderes einfallen lassen:

Geocaching im Hildesheimer Wald. Die Resonanz war groß. Auch die Beteiligung am Dia-Vortrag von Hans-Henning Maas zum Thema „Hausschlachtung in Betheln“ war enorm: An zwei Terminen war die Veranstaltung ausgebucht.

Für den Arbeitskreis Baumschnitt, Mostexpress und Narzissen pflanzen sind Konrad Schütte und Werner Spilker mit ihren Helfern zuständig. Die Schaukastengestaltung wird von Julia Snell und Anja Reisig erledigt. Ulrich Blasberg pflegt die Weiterentwicklung des

Internetauftritts. Ein „Danke schön“ ging an Reiner Franke, der 27 Jahre die Kasse geführt hat. Zum neuen Kassenführer wurde Jürgen Rinne gewählt.

Der nächste Stammtisch ist für Donnerstag, 3. März, um 19.30 Uhr in der „Gaststätte Meyer“ vorgesehen. Die Müllsammelaktion soll am 12. März stattfinden: Beginn ist um 9 Uhr am Feuerwehrgerätehaus. Alle Bürger sind aufgerufen, an der Aktion teilzunehmen. Weitere Termine sind auch im Internet unter www.dorf-betheln.de. ■ ml



Der Vorstand (v.l.): Der stellvertretende Vorsitzende Ulrich Blasberg, neuer Kassenführer Jürgen Rinne, Vorsitzende Angela Grapentin, Reiner Franke, der nach 27 Jahren das Amt des Kassenführers abgegeben hat, und Schriftführer Jürgen Kossmann. ■ Foto: Lilienthal